

RINGKASAN

Kegiatan Pendataan dan Administrasi Sebagai Admin Food and Beverage Ascent Premiere Hotel and Convention Malang. Nadia Putri Ayu Murdita, F31190842, 2022, 41 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Yuslaili Ningsih, S.Pd., M.Pd., (Dosen Pembimbing), Eko Sujatmiko (Pembimbing Lapangan I) dan David Yulio (Pembimbing Lapangan II).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang berbasis pendidikan vokasi. Politeknik Negeri Jember lebih banyak melakukan pembelajaran dalam bentuk praktek dibandingkan dengan teori. Untuk menunjang kegiatan pembelajaran tersebut, seluruh mahasiswa Politeknik Negeri Jember baik yang menempuh diploma III (D III) dan diploma IV (D IV) wajib untuk mengikuti metode pembelajaran dalam bentuk Praktek Kerja Lapangan (PKL). Sebagai salah satu jurusan yang berada di Politeknik Negeri Jember, Diploma III (D III) Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata dengan Program Studi Bahasa Inggris melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di semester 5 dengan durasi selama 6 bulan atau 900 jam, yang terdiri dari satu bulan pertama untuk pembekalan, 4 bulan untuk pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di lapangan, dan 1 bulan terakhir untuk penulisan laporan PKL.

Penulis melaksanakan kegiatan PKL di Ascent Premiere Hotel and Convention Malang sebagai admin dari Food and Beverage Department. Kegiatan pendataan dan administrasi yang dilaksanakan penulis selama melaksanakan PKL terdiri dari beberapa tugas seperti menginput data bahan belanjaan dan stok bahan ke *Emerald System*, mengisi data pengajuan karyawan dan *overtime form*, bertanggung jawab atas absensi karyawan, *list menu* dan *food tag*, mengecek DML dan *stock request* (SR) yang telah dipesan dan di input kedalam sistem. Dalam pelaksanaan kegiatan PKL, penulis mengalami beberapa kendala. Namun, dapat diselesaikan

dengan bimbingan yang diberikan oleh pembimbing lapang. Selain itu, penulis mendapatkan ilmu dan wawasan baru yang bermanfaat untuk bekal masuk ke dunia kerja.

Harapan dari penulis, untuk mahasiswa yang ingin melakukan kegiatan PKL sebaiknya mencari info tentang instansi. Sehingga, mahasiswa mempunyai gambaran tentang keadaan instansi serta mempunyai gambaran tentang tugas – tugas yang akan diberikan.